El Ministerio de Agricultura, con la finalidad expuesta, ha iniciado un expediente de crédito extraordinario, en el que, de acuerdo con los preceptos de la vigente Ley de Administración y Contabilidad, ha informado la Dirección General del Tesoro y Presupuestos favorablemente, y el Consejo de Estado de conformidad.

En su virtud y de conformidad con la Ley aprobada por las Cortes Españolas, vengo en sancionar:

Artículo primero.—Se concede un crédito extraordinario de cinco mil quinientos ochenta y siete millones seiscientas disciocho mil novecientas seis pesetas, aplicado al Presupuesto en vigor de la Sección veintiuna, «Ministerio de Agricultura», servicio cero uno, «Ministerio, Subsecretaria y Servicios Generales», capítulo cuatro, «Transferencias corrientes», artículo cuarenta y dos, «A Organismos autónomos»; concepto cuatrocientos veintinueve nuevo, «Para el Fondo de Ordenación y Regulación de Productos y Precios Agrarios (F. O. R. P. P. A.)»; «Subvención para compensar las pérdidas sufridas en la campaña incluída en el Plan financiero del F. O. R. P. P. A. de mil novecientos sesenta y nueves.

Articulo segundo.—El importe a que asciende el mencionado crédito extraordinario se cubrirá en la misma forma determinada por el articulo cuarenta y uno de la vigente Ley de Administración y Contabilidad de la Hacienda Pública.

Dada en el Palado de El Pardo a quince de noviembre de mil novecientos setenta y uno.

FRANCISCO FRANCO

El Presidente de las Cortes Españolas, ALEJANDRO RODRIGUEZ DE VALCARCEL Y NEBREDA

> LEY 47/1971, de 15 de noviembre, sobre transformación de las plazas vacantes de las Escalas Técnicaadministrativas, a extinguir, en plazas de los Cuerpos Administrativo y Auxiliar de Administración Civil.

El Decreto-ley diez/mil novecientos sesenta y cuatro, de tres de julio, estableció Escalas Técnico-Administrativas a extinguir en cada Ministerio, y consecuentemente la extinción de la relación funcionarial determina en dichas Escalas la amortización de las correspondientes plazas presupuestarias, lo que plantea el problema de atender a las tareas desempeñadas por quienes venían ocupando dichos puestos de trabajo

Por ello resulta aconsejable adoptar las medidas necesarias para que dichas tareas continúen siendo atendidas por funcionarios del nivel adecuado, y con las previsiones necesarias para que los servicios no sufran menoscabo en su normal desenvolvimiento.

La actual y previsible escasez de personal auxiliar en algunos servicios aconseja incrementar en Igual número las plazas del Cuerpo Auxiliar, ya que con el gasto de cada plaza amortizada de las Escalas Técnico-Administrativas se puede atender a la dotación de una plaza del Cuerpo Administrativo y otra del Cuerpo Auxiliar.

También conviene instrumentar el mecanismo adecuado para iniciar el procedimiento de selección con la antelación suficiente, a fin de conseguir seleccionar y formar a los candidatos idóneos antes de que se produzca la vacante, con lo cual se aliviarán muchos de los problemas que actualmente posee la Administración ante la necesidad de acudir a interinidades y nombramientos temporales.

Finalmente, conviene aprovechar la oportunidad que depara esta Ley para abrir a los actuales miembros de las Escalas Técnico-Administrativas a extinguir, que posean titulación superior, la posibilidad de presentarse al turno restringido para ingreso en el Cuerpo Técnico de Administración Civil, establecido en el apartado b), párrafo primero, del artículo treinta y uno de la Ley de Funcionarios Civiles, ya que dada la experiencia y capacidad de estos funcionarios es justo otorgaries el mismo sistema de ingreso en el Cuerpo Técnico de Administración Civil que la Ley ha establecido para situaciones en todo análogas a las suyas.

En su virtud y de conformidad con la Ley aprobada por las Cortes Españolas, vengo en sancionar: Articulo primero — Las plazas que actualmente o en el futuro fueren quedando vacantes dentro de las Escalas TécnicoAdministrativas a extinguir reguladas por el Decreto-ley diez/
mil novecientos sesenta y cuatro, de tres de julio, serán amortizadas, ampliándose automáticamente en igual número la plantilla presupuestaria de cada uno de los Cuerpos Administrativo
y Auxiliar de Administración Civil.

Articulo segundo.—Las vacantes a que se refiere el articulo anterior serán cubiertas a través de las oportunas pruebas selectivas convocadas por la Presidencia del Gobierno, previo informe de la Comisión Superior de Personal, y de conformidad con lo dispuésto en la Ley de Funcionarios Civiles del Estado.

Artículo tercero.—Las convocatorias para cubrir las plazas a que se refiere la presente Ley podrán también comprender las vacantes que hayan de producirse hasta un año después de concluir el procedimiento de selección y formación previsto en dichas convocatorias. A estos efectos, quienes no cubrican vacante una vez finalizado el periodo de formación quedarán como «aspirantes seleccionados» hasta el momento en que se produzca la vacante correspondiente.

DISPOSICION ADICIONAL

Todos los funcionarios que en virtud de lo dispuesto en el artículo primero, tres, del Decreto-ley diez/mil novecientos sesenta y cuatro, de tres de julio, pertenezcan a Escalas Técnico-Administrativas a extinguir y posean o adquieran en lo sucesivo titulación de Enseñanza Superior Universitaria o Técnica, podrán concurrir al turno de pruebas selectivas a que se refiere el artículo treinta y uno de la Ley de Funcionarios Civiles, en en su parrafo primero b).

Dada en el Palacio de El Pardo a quince de noviembre de mil novecientos setenta y uno.

FRANCISCO FRANCO

El Presidente de las Cortes Españolas, ALEJANDRO ROLRIGUEZ DE VALCARCEL Y NEBREDA

LEY 46/1971, de 15 de noviembre, incrementando la plantilla de funcionarios de la Administración de Justicia.

Las modificaciones introducidas en el Código Penal al incorporar al mismo determinadas figuras delictivas sancionadas hasta ahora en Leyes penales especiales, que se derogan, han de producir un notable incremento del volumen de asuntos que habrán de tramitarse por la jurisdicción ordinaria mediante los Organos a que se refiere e artículo séptimo de la Ley de dos de diciembre de mil novecientos sesenta y tres, lo que, unido al número de causas de que viene conociendo, hace indispensable aumentar la plantilla de todo el personal que los forma, con objeto de que no se produzcan demoras en la buena marcha de la Administración de Justicia, manteniendo la conveniente rapidez de los procedimientos para una mayor eficacia de la acción penal.

En su virtud y de conformidad con la Ley aprobada por las Cortes Españolas, vengo en sancionar:

Artículo único.—Las plantillas de funcionarios al servicio de la Administración de Justicia se aumentarán en el número de plazas siguiente:

Carrera judicial: Tres plazas.

Carrera fiscal: Tres plazas.

Cuerpo de Secretarios de la Administración de Justicia: Un Secretario de la Rama de los Tribunales y un Secretario de la Rama de los Juzgados de Primera Instancia e Instrucción.

Cuerpo Nacional de Médicos Forenses: Dos Médicos Forenses.

Cuerpo de Oliciales de la Administración de Justicia: Dieciséis Oficiales

Cuerpo de Auxiliares de la Administración de Justicia: Treinta y tres Auxiliares. Cuerpo de Agentes de la Administración de Justicia: Seis Agentes.

Dada en el Palacio de El Pardo, a quince de noviembre de mil novecientos setenta y uno.

FRANCISCO FRANCO

El Presidente de las Cortes Españolas. ALEJANDRO RODRIGUEZ DE VALCARCEL Y NEBREDA

LEY 49/1971, de 15 de noviembre, de concesión de varios suplementos de crédito, por un total de 50.193.580 pesetas, al Presupuesto en vigor de la Sección 16, Ministerio de la Gobernación, con destino a satisfacer atenciones diversas de la Dirección General de Seguridad, derivadas de la ampliación de plantillas de personal de la misma.

Aumentadas las plantilias de las Fuerzas de la Policía Armada y de los Cuerpos General de Policía, Administrativo y Auxiliar de Oficinas de la Dirección General de Seguridad, en virtud de lo dipuesto por las Leyes cuarenta/mil novecientos setenta, de veintidos de diciembre y uno/mil novecientos setenta y uno, de discisiete de febrero se hace preciso incrementar las dotaciones de los diversos conceptos del Presupuesto en vigor de la Sección disciséis, que resultan afectados por las citadas modificaciones de personal.

Para ello, el Ministerio de la Gobernación ha instruído un expediente de concesión de recursos suplementarios, que ha obtenido informe favorable de la Dirección General del Tesoro y Presupuestos, y de conformidad del Consejo de Estado, el que, además, entiende justificada la inclusión de una partida no considerada, en principio, y que se recoge de la propuesta.

En su virtud y de conformidad con la Ley aprobada por las Cortes Españolas, vengo en sancionar:

Articulo primero.—Se conceden los siguientes suplementos de crédito, por un importe total de cincuenta miliones ciento noventa y tres mil quinientas ochenta pesetas, al Presupuesto en vigor de la Sección dieciseis «Ministerio de la Gobernación», servicio cero siete «Dirección General de Seguridad»:

Concepto	Expresión del gasto	Importe
254/7	Para atenciones de toda indole del Servicio de Automovilismo de las Fuerzas de Policía	
	Armada, incluso cuota del Seguro Obligatorio	2.103.580
254/8	Para el pago del primer vestuario y equipo de los Policías Armados de nuevo ingreso	
	en la Academia Especial de Policia Armada, etc	18.612.000
621	Para ampliación y renovación de la red de transmisiones de la Dirección General de	
	Seguridad	4.533.000
522	Para la ampliación y renovación de la red de transmisiones de la Policia Armada	2.311.000
631	Para ampliación y renovación de los vehículos de la Policia Armada	14.592,000
641	Para nuevas adquisiciones de armamento del Cuerpo General de Policía	461.000
642	Para nuevas adquisiciones de armamento de las Fuerzas de Policia Armada	7.581.000
	Total	50.193.580

Articulo segundo.—El importe a que ascienden los mencionados suplementos de crédito se cubrirá en la forma determinada por el artículo cuarenta y uno de la vigente Ley de Administración y Contabilidad de la Hacienda Pública.

Dada en el Palacio de El Pardo a quince de noviembre de mil novecientos setenta y uno,

FRANCISCO FRANCO

El Presidente de las Cortes Españolas. ALEJANDRO RODRÍGUEZ DE VALCARCEL Y NEBREDA

LEY 30/1971, de 15 de noviembre, de concesión de tres suplementos de crédito, por un total de 54 075. 103 pesetas, al Presupuesto en vigor de la Sección 31. «Gastos de diversos Ministerios», para satisfacer gastos derivados de la ampliación de la plantilla de vehículos del Parque Móvil Ministerial.

La ampliación de la plantilla de vehículos del Parque Móvil Ministerial destinados en su mayor parte, a cubrir servicios de la Dirección General de Seguridad, hace necesario habilitar recursos para atender, tanto a su adquisición, como a los gastos que origine su sostenimiento.

Con esta finalidad se ha instruído un expediente de habilitación de tres créditos suplementarios, en el que, cumpliendo lo dispuesto en la legislación en vigor, han informado la Dirección General del Tesoro y Presupuestos, favorablemente, y el Consejo de Estado, de conformidad.

En su virtud y de conformidad con la Ley aprobada por las Cortes Españolas, vengo en sancionar:

Artículo primero.—Se conceden tres suplementos de crédito, por un importe total de cincuenta y cuatro millones setenta y cinco mil ciento tres pesetas al Presupuesto en vigor de la Sección treinta y uno «Gastos de diversos Ministerios», servicio cero cinco «Dirección General del Patrimonio del Estado.—Parque

Móvil de Ministerios Cíviles», con el siguiente detalle: Al captulo cuatro «Transferencias corrientes», articulo cuarenta y dos «A Organismos autónomos», concepto cuatrocientos veintiuno «Para las atenciones permanentes de los vehículos, servicios, edificaciones, escuelas, seguros y gastos generales, etc.», ocho millones seiscientas treinta y cuatro mil setenta y ocho pesetas; al mismo capítulo cuatro artículo cuarenta y dos, concepto cuatrocientos veintidós «Para gastos complementarios de los coches», trece millones ciento treinta y ocho mil quinientas pesetas, y al capítulo seis «Inversiones reales», artículo setenta y dos «Adquisición de vehículos», concepto seiscientos veintiuno «Para vehículos de todas clases» treinta y dos millones trescientas dos mil quinientas veinticinco pesetas.

Artículo segundo.—El importe a que ascienden los mencionados suplementos de crédito se cubrirá en la forma determinada por el artículo cuarenta y uno de la vigente Ley de Administración y Contabilidad de la Hacienda Pública.

Dada en el Palacio de El Pardo a quince de noviembre de mil novecientos setenta y uno.

FRANCISCO FRANCO

El Ferrinente de las Cortes Españoias. ALEJANURO RODRIGUEZ DE VALCARCEL Y NEBREDA

> LEY 51/1071, de 15 de noviembre, de concesión de un suplemento de crédito de 91.626.355 pesetas al Presupuesto en vigor de la Sección 16, «Ministerio de la Gobernación», con destino a satisfacer gastos de desplazamientos y dietas de funcionarios lel Cuerpo General de Polítia y de las Fuerzas de la Política Armada durante el corriente año

Para hacer frente su aumento de las correspondientes plantillas, a la creciente demanda de los servicios a cargo de determinados Cuerpos de funcionaries dépendientes de la Dirección General de Seguridad, motivados por diversas causas, entre las